

Familia Alvarez

MISIONEROS EN ASIA



NOTI REPORTE

Hola estimados ! Esperamos que se encuentren bien y siendo respaldados por Dios en casa una de sus actividades. Les recordamos que oramos por cada uno de ustedes.

Aquí les dejamos alguna de las noticias que tenemos para contarles

DE REGRESO EN INDIA:

Ya hace un mes, que estamos de nuevo en India, nos llevo casi 15 días encontrar una casa para alquilar, pero gracias a Dios ya estamos instalados. Hemos viajado a otra provincia, en donde nos entrevistamos con la autoridad máxima nuestra acá en el Este de India, en esta entrevista, pudimos hablar de los nuevos desafíos a desarrollar y contamos con todo el respaldo espiritual de las autoridades eclesiásticas de este lugar. Amamos estar bajo autoridad, esto trae bendición.

También, fue todo un privilegio poder inaugurar la casa del pastor Anil, la cual se construyo gran parte con la donación de corazones generosos, gracias por ser parte!

Nathan empezó su jardín de nuevo, esta vez fue un poco mas difícil, ya que ahora esta mas grande y entiende mucho mas, ahora diferencia que Argentina es un país y India otro, y ni hablar respecto al idioma, ahora tiene bien claro que el ingles es diferente que el español, especialmente porque lo que sabia de ingles, estando en Argentina lo olvido por completo, así que al regresar no entendía nada. También ha sido un poco difícil porque los niños acá a los 4 años ya escriben todo el abecedario y los números del 1 al 20, por lo cual Nathan esta en un proceso de nivelación y ha sido una presión fuerte para el, pero estamos viendo la mano de Dios ayudándolo...De igual forma el ama ir al Jardín!.

IGLESIA BETHEL

Estamos tan felices de ver como la iglesia Bethel la cual ayudamos a fundar, ha crecido y madurado, en el año que estuvimos en Argentina, vimos el respaldo de Dios sobre el pastor y también vimos como su fe creció, ya que el lugar que habíamos alquilado quedo pequeño y decidieron mudarse a un lugar mas amplio y con mejores instalaciones, ¡ellos lo hicieron solos! Que satisfacción, verlos crecer, verlos creer en aquel que siempre provee para su obra. Mes ha mes se están bautizando nuevas personas, que han aceptado que Jesus es el único camino a la salvación. Hemos empezado ha hacerles un seguimiento a las nuevas personas, que están llegando y es impresionante visitar sus casas y ver los tremendos templos que tienen construidos adentro, lleno de imágenes a quines adoran, pero creemos que si han llegado a la iglesia, Dios terminara la obra que ha comenzado, oremos para que tengan un encuentro con el Señor y rindan sus vidas por completo.



GLOBAL CALLING

Gracias a Dios podemos anunciarles que el desafío de la LOZA, ha sido ALCANZADO, gracias a sus oraciones y contribución.

AHORA, estamos comenzado con el NUEVO DESAFIO que lo llamaremos DESAFIO PLANTA BAJA (capilla, 2 baños, 2 aulas) para el cual estamos solicitando de 150 personas que donen el equivalente a 100 USD, o lo que este a su alcance, estamos confiando que muy pronto podremos ver esta planta baja terminada.

Amados, queremos rogarles que no nos suelten la soga y que sigamos construyendo este DESAFIO juntos, como lo hemos hecho hasta ahora.

MOTIVOS DE CLAMOR

- Por nuestra re adaptación, especialmente al clima (40 gradas con 90 % de humedad)
- Por Nuestro hijos (Salud, y especialmente por Nathan, para que pueda nivelarse en la escuela)
- Global Calling (Recursos para la construcción)
- Por recuerdos para nuestro sustento económico familiar (Este mes solo nos entro un 45% de lo que necesitamos para vivir mensualmente acá) Dios es fiel

#CULTURA

ANIMALES EN LA CALLE.

Las calles indias parecen un zoológico al aire libre... ardillas que corretean por todos lados, palomas, cuervos, halcones y cien tipos de pájaros nunca vistos, monos que si no tienes cuidado te roban la comida, la cámara de foto o lo que lleves en las manos, cabras y ovejas, camellos, elefantes... y ellas, las reinas indiscutibles de las carreteras: **las vacas**. Las vacas son sagradas ya que **representan la fertilidad y la maternidad**, además dicen que si una vaca te toca con la cola te trae suerte...

SI DESEAS SER PARTE PUEDES HACER TU DONACION

En Banco Santander Río, cuenta corriente sucursal 55 N° 1255/7
CBU: 07200557-20000000125572 - CUIT 30-53803502/1 - Unión de las Asambleas de Dios

IMPORTANTE: Informe su donación enviando un email a recibos@dnmargentina.org con CC a dydasia@gmail.com o llamando al (011) 4958-5095/5195

Cuando informe su donación recuerde incluir: su nombre completo, la fecha y lugar desde donde fue hecho el depósito o transferencia, el monto del mismo (si puede adjuntar foto del recibo mejor).

Aclare que su donación es hecha a favor de **Familia Alvarez** o **Global Calling**.

WhatsApp: +918638846882
Ezmail: dydasia@gmail.com



Seguinos en las redes